

COMUNICACIÓN SOCIAL
ASUNTO: INFORME DE ACTIVIDADES
DE ENERO A MARZO 2023

LD. LUZ TERESA VALLE GONZALEZ
PRESIDENTA MUNICIPAL DE ATENGO, JALISCO.

P R E S E N T E:

Sirva el presente para enviarle un cordial saludo, a su vez aprovecho para informar de las actividades realizadas por Comunicación Social de la cual soy la Encargada de dicha área, a lo largo de los meses Enero Febrero y Marzo del 2023. Es por ello que me permito informar:

ENERO

En el mes de Enero se inicio a trabajar en la Gaceta Municipal 2023 donde se llevo a cabo la recopilación de información de las distintas áreas y dirección bajo el Gobierno Municipal asi como la recolección de evidencias (fotografías) para dicho documento. También se redacto el documento se agrego toda la información en un mismo documento para procederlo a la parte de Diseño.

También se apoyo a las distintas dirección con la toma de fotografías como desarrollo social en la entrega de los apoyos subsidiados asi como su respectiva difusión de ello en paginas de Gobierno como Gobierno de Atengo y Tere Valle Oficial asi como también se trabaja de la mano día a día con la dirección de obras publicas en la toma de fotografías del avance de dichas calles que se están rehabilitando en todo el municipio asi como su respectiva difusión.

Se acompaño a la presidenta municipal a sus reuniones que tuvo en este mes en la ciudad de Guadalajara y en Autlan de Navarro asi como sus respectivas reuniones y eventos de trabajo que mantuvo en el mes de Enero.

FEBRERO

Se trabajo en 2 jornadas comunitarias; la rehabilitación de la unidad deportiva y recolección de basura por las orillas de la carretera Atengo-Tenamaxtlan en la cual se tomaron fotografías y se dio a conocer en las respectivas redes sociales de gobierno. Se tomo fotografías durante la fiesta charro taurina los días que le toco al Ayuntamiento.

Se acompaño a la presidenta municipal a sus distintas reuniones como lo fue La Huerta, Autlán de Navarro y Casimiro Castillo durante el mes de Febrero, donde se tomo fotografías y se recabo información relevante para la difusión de la misma en las redes sociales de Gobierno.

Se continuo haciendo lo de cada mes, realización de banner informativos para las distintas áreas que lo requieren, así como la toma de fotografías de cada reunión o acción realizada por la presidenta así como supervisión de obras, entrega de apoyos subsidiados, atención a la ciudadanía etc la difusión de cada actividad realizada por parte del gobierno en paginas oficiales de Ayuntamiento.

MARZO

En este mes se trabajo en 2 jornadas comunitarias, la rehabilitación de la plaza de la localidad de El Agostadero y en la recolección de pintura a la orilla del rio de Atengo.

Se tomo fotografías a la inauguración de varias calles rehabilitadas en el municipio como fue La Yerbabuena y Tacota donde se tomo fotografías y se difundio la información en redes sociales de Gobierno.

Se trabaja en la difusión y en la toma de fotografías y videos en el proyecto de Promocion Económica CONSUME LO LOCAL Y GANA así como darle difusión a cada uno de los comercios en el municipio y su difusión de dicha dinámica,

Toma de fotografías en reuniones con la comunidad que a tenido la presidenta en distintas localidades como Tacota, Soyatlán del Oro y Trigo de Alteñas así como con padres de familia y ciudadanos. También se trabaja aun en la Gaceta Municipal así como en la gaceta de la publicación de los reglamentos de distintas áreas requeridas.

Se realizan los distintos banners requeridos en las distintas áreas y direcciones así como su respectiva difusión, atención al ciudadano a través de las paginas de gobierno.

Se apoyo a la direccion de Agua Potable con un Concurso de Carteles en la difusión, selección de ganadores, toma de fotografías en conmemoración al Dia Internacional del Agua.